



LINDNER

HOTELS & RESORTS

★★★★

HOTEL AIRPORT
Düsseldorf

NICHT NUR BESSER. ANDERS.

ZWISCHENSTOPP - ZEIT FÜR ENTSPANNUNG.

Nah am Geschehen - in unmittelbarer Nähe zum Flughafen - doch fernab vom Stress verwöhnt das Düsseldorfer Hotel seine Gäste. Der Geschäfts- und Tagungsgast findet hier Freiraum für Business und Entspannung in einer Angebotsvielfalt, die einmalig ist.

STOPOVER - TIME TO RELAX

This Düsseldorf hotel pampers its guests right at the centre of things - close to the airport, yet far from the madding crowd. Business and conference guests have space to meet, greet and relax, plus enjoy an array of uniquely diverse amenities.

ZIMMER

201 klimatisierte, komfortabel und modern eingerichtete Zimmer, unterteilt in First, Business und Economy Class sowie 38 exklusive Studios im Boardinghousestil für den Langzeitaufenthalt.

Alle Zimmer mit ISDN-Telefon mit Voicemailbox, Internetzugang, WLAN. 26"-LCD-Flatscreen, digitales TV & Video on demand, diverse Nachrichten- und Musikkanäle, Codesafe und Minibar, teilweise mit Relaxesessel.

ROOMS

201 air-conditioned, comfortably and modern furnished rooms, available in First, Business or Economy Class categories as well as 38 exclusive studios in boarding-house style for long-term guests.

All rooms are fitted with ISDN telephones with voicemail, internet access, Wi-Fi. 26" LCD flat screen TV - digital TV & video on demand, various news and music channels, minibar, code-locked safe, some with relax chair.





AUSSTATTUNG

Bistro-Restaurant *Albatros* - mit wechselnden Aktionen, windgeschützte Sonnenterrasse, Frühstück für Frühaufsteher, *Oli's Bar* - Kaffee, Drinks, Cocktails und Snacks.

8 Konferenz- und Veranstaltungsräume, teilweise kombinierbar, für 2-180 Personen.

Alle Räume mit Tageslicht, Klimaanlage, modernster Kommunikationstechnik und WLAN-Internettechnik. Eigener Konferenztechniker.

Pausenpavillon mit Terrasse für Ihre Kaffeepausen.

Vielfältige Tagungs- und Incentive-Arrangements auf Anfrage.

Lindner fit & well-Bereich mit Sauna.

Großes Sport- und Freizeitangebot in unmittelbarer Umgebung, kostenloser Fahrradverleih.

Musical-, Konzert- und Theaterarrangements, Rahmen- und Freizeitprogramme auf Anfrage.

FACILITIES

"Albatros" restaurant-bistro with alternating promotions, sheltered sun terrace, early morning breakfast, *"Oli's Bar"* - coffee, drinks, cocktails, snacks.

8 conference and convention rooms, some of which can be combined, for 2-180 persons.

All with daylight, air-conditioned and with state-of-the-art communications technology and Wi-Fi Internet technology. Own conference technician.

Pavilion with terrace for your coffee breaks.

Various conference and incentive arrangements on request.

Lindner fit & well area with sauna.

Wide selection of sports and recreational activities right nearby and free bicycle hire.

Musical, concert und theatre packages, entertainment and leisure programmes on request.



UMGEBUNG

Düsseldorf - internationale Mode-, Messe- und Kongressstadt.
Flughafen Düsseldorf International.

Kö, Altstadt, Spezialitätenrestaurants, Nachtclubs, internationale Sportveranstaltungen.

Oper am Rhein, Kom(m)ödchen, Tonhalle, Kunstsammlung NRW, Museen, Galerien, Vernissagen und Medienhafen.

3 Minuten zum Flughafen, 10 Minuten in die Innenstadt, 5 Minuten zur Messe und zum Congress Center CCD.

Montags bis freitags (außer an Feiertagen) Flughafen-Shuttle-Service, von 5.40 bis 10.20 Uhr und von 17.40 bis 22.20 Uhr.

Über 200 kostenpflichtige Tiefgaragen- und Außenparkplätze.

Öffentliche Verkehrsmittel direkt vor dem Hotel, beste Verkehrsanbindung zu allen wichtigen Autobahnanschlüssen.

SURROUNDINGS

Düsseldorf - international fashion -, trade fair and congress city.

Airport Düsseldorf International.

“Kö“, old town, speciality restaurants, nightclubs, international sporting events.

Opera House, “Kom(m)ödchen“ satirical theatre, “Tonhalle” music hall, Art Collection NRW, museums, galleries, art exhibitions, “Media harbour”.

3 minutes to the airport, 10 minutes to the city centre, 5 minutes to the trade fair and the Congress Centre CCD.

Monday to Friday (except on holidays) airport shuttle service, from 5:40 until 10:20 a.m. and from 5:40 until 10:20 p.m.

Over 200 underground and outdoor parking spaces for a fee.

Public transport facilities in front of the hotel, ideal road links to all major motorway junctions.



LINDNER

HOTELS & RESORTS

NICHT NUR BESSER. ANDERS.

Lindner Hotels AG
Emanuel-Leutze-Straße 20
D-40547 Düsseldorf
info@lindner.de
www.lindner.de

Customer Service Center
Fon +49 211 44755-100
Fax +49 211 44755-110



www.facebook.com/
LindnerHotels



3.500/03/2013

★★★★ **Hotel Airport**
Unterrather Straße 108
D-40468 Düsseldorf
Fon +49 211 9516-0
Fax +49 211 9516-705
info.airport@lindner.de
www.lindner.de